

LA GUAJIRA CONTARÁ CON UN CENTRO DE ATENCIÓN INTEGRAL EN MAICAO PARA POBLACIÓN EN SITUACIÓN DE VULNERABILIDAD PROVENIENTE DE VENEZUELA



Maicao, La Guajira, 8 de marzo de 2019 (@UNGRD). Las autoridades colombianas, la Gerencia de Fronteras en Venezuela de la Presidencia de la República, el Ministerio de Relaciones Exteriores, el Ministerio de Salud y Protección Social, la Unidad Nacional para la Gestión del Riesgo de Desastres, en asocio con la Agencia de Naciones Unidas para los Refugiados (ACNUR) y otras agencias de la ONU y ONG's, abren el Centro de Atención Integral en el municipio de Maicao, departamento de La Guajira. Este Centro prestará asistencia humanitaria de manera temporal para los refugiados y migrantes venezolanos, colombianos retornados y población Wayuu proveniente de Venezuela, que se encuentran en situación de alta vulnerabilidad.

El Centro busca responder a las necesidades humanitarias de la población más vulnerable proveniente de Venezuela, así como apoyar al Gobierno local en su acción de respuesta.

La construcción de este Centro se llevó a cabo por solicitud del Gobierno nacional y entidades locales, con el apoyo del ACNUR y organizaciones internacionales como la Organización Panamericana para la Salud, el Programa Mundial de Alimentos (PMA), la Cruz Roja (Seccional La Guajira), el Consejo Noruego para Refugiados, Acción Contra el Hambre, Guajira Naciente, Aldeas Infantiles y el Consejo Danés para los Refugiados.

Según una evaluación multisectorial de necesidades, llevada a cabo por ACNUR a finales de febrero de este año, un gran número de personas provenientes de Venezuela que hoy están en Maicao, entre las que se encuentran niños, personas mayores, personas con discapacidades y condiciones médicas críticas, permanecen en situación de calle o viven en asentamientos informales, y el 80% de las personas entrevistadas indicaron que necesitan un albergue donde vivir.

En el departamento de La Guajira la concentración más alta de las personas provenientes de Venezuela per cápita se registra en el municipio de Maicao, una razón más para habilitar un Centro de estas características en la zona.

El Centro de Atención Integral en Maicao brindará servicios básicos como:

- Alojamiento por tiempo limitado
- Agua y saneamiento
- Alimentación
- Servicios médicos básicos
- Apoyo psicosocial y protección

El Centro tendrá una capacidad inicial para acoger a 350 personas; posteriormente se podrá ampliar el proyecto.

El ingreso de la población proveniente de Venezuela en condición de vulnerabilidad al Centro será completamente voluntario. Para determinar el tiempo de permanencia de una persona o familia, se llevará a cabo un proceso de identificación y evaluación de sus necesidades específicas, en línea con los estándares internacionales.

Este esfuerzo complementa las acciones que ha venido adelantando el Gobierno Nacional y los gobiernos locales, con el apoyo de la Cooperación Internacional, para atender a los refugiados y migrantes venezolanos, retornados colombianos y comunidad receptora.

Para más información en el tema, por favor contactar a:

Cancillería:

Gustavo.rivera@cancilleria.gov.co

Victor.bautista@cancilleria.gov.co

UNGRD:

contactenos@gestiondelriesgo.gov.co

ACNUR:

Marco Rotunno +573046153120 rotunno@unhcr.org